



Antwort zur Anfrage Nr. 1726/2012 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend **Radfahranlage zwischen Finthen und Gonsenheim (ödp)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1+2.)

Der Schutzstreifen zwischen Finthen und Gonsenheim weist in Fahrtrichtung Finthen (bergauf) eine durchgehende Breite von 1,50m auf und in der Gegenrichtung hat der Schutzstreifen eine Breite zwischen 1,25 und 1,50m (bergab).

Die Verkehrsverwaltung hat im Hinblick auf den Schutzstreifen aus der Finther Bevölkerung positive Resonanz bekommen. So wurde berichtet, dass man sich jetzt eher auf die Fahrbahn traut und nicht mehr, wie zuvor, auf dem Gehweg fährt.

Mainz, 25.10.2012

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete